

いっしょ懸命

佐倉市立印南小学校
第6学年 学年だより
令和5年9月29日発行

後期のスタート！卒業まであと半年…

長く続いていた残暑もだいぶ和らぎ、最近では朝夕の風も涼しくなり、秋の訪れを肌で感じるようになりました。

時が経つのは早いもので、小学校生活最後の1年も、いよいよ卒業まで半年を迎えました。10月12(木)、13日(金)には、子どもたちを中心に活動を進めている修学旅行がいよいよ実施されます。また、秋は、何かにじっくりと取り組むのにとってもよい季節です。芸術の秋、味覚の秋、スポーツの秋、子どもたちのたくさんの活躍を見守っていきたいと思います。

来月から後期が始まりますが、目標をしっかりとめ、"実りの秋"になるよう、子どもたちの活動を支えていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。

学習予定

- | | | | |
|------|--------------------------|-------|----------------|
| <国語> | 「心の世界」について考え、自分の考えを伝え合おう | <家庭> | 生活を豊かにソーイング |
| <社会> | 今に伝わる室町文化
戦国の世から天下統一へ | <体育> | ソフトバレーボール |
| <算数> | 角柱と円柱の体積
およその面積と体積 | <音楽> | ききどころを見つけて |
| <理科> | 水よう液の性質 | <図工> | きらめき劇場 |
| | | <総合> | いざ出陣！鎌倉歴史探検隊！！ |
| | | <外国語> | 行きたい国 |



お知らせ・お願い

○服装について

朝晩と日中の気温差が大きくなってきました。着脱しやすい上着などがあると気温に合わせて調整できるかと思ひます。また体育時の上着を持たせる場合は、動きやすくフードの無い運動着を持たせるようお願ひします。

○下校後・休日の過ごし方について

短縮日課や休日は子どもたちだけで遊びに行く機会が多いかと思ひます。その際に「誰と、どこに、何で(移動の手段)、何時頃帰るのか」を保護者の方に伝えてから外出するようお声かけください。また、出かける際のお金の使い方についてもご家庭で確認するようお願ひいたします。



6年1組 さんが8月4日(金)に行われた佐倉市いじめ防止子どもサミットに学校を代表して参加しました。9月1日(金)の全校集会で、いじめ防止に関して考えたことや同じグループで考えたいじめ防止のスローガン(下記)などを報告し、いじめ防止を全校に呼びかけました。

「笑顔であいさつ 相手の立場に立って いじめをなくそう」

このスローガンのように、印南小学校でもあいさつの輪を広げ、学年を越えて皆が仲良く、協力し合いながら過ごしていきたく思ひます。